
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 根岸富一郎 １
１時間30分

(1)

① 上熊井地区対策協議会の要望等の内容と
対応

② 泉井地区対策協議会の要望等の内容と対
応

(2)

① 町の都市計画審議会の意見
② 県の意見と対応

(3)
① 平成27年９月議会の時、私の一般質問で

北部地域活性化推進室長の答弁の真意を
伺う

② 地権者との仮同意書の内容は、対策協議
会が同意すればよいことか

③ 土地所有者との土地売買契約書等なしに
施設建設ができると考えているのか

(4)

２

(1)

① 介護保険制度の改定による利用者負担増
について

② 国保事業が都道府県へ移行し、国保税の
税率も変わって一律になったら、どんな
対応をするのか

③ 後期高齢者の利用者負担軽減について
(2)

① 職員の派遣を増やす考えはないか

② 福祉センター、デイサービス、会議室、
保健センターなどの増改築の考えはない
のか

(3)

① 業務と職員体制について
② 地域包括ケアシステム構築の検討はどう

なったのか
③ 医療・介護・介護予防・生活支援・住ま

いの５つのサービスを一体的に受け入れ
られる支援体制は、すべて専門性が要求
されるのではないか

(4)

① ボランティア育成の考え方について
② 地域の力をどのように、だれに担っても

らうのか

２ 森 利夫 １
40分

(1)

町長
副町長
教育長
担当課長

地元の意向・考え方を尊重しているか

新給食センターについて

新給食センター建設計画の現状を伺う

ボランティア育成や地域の力をどのように
引き出そうとしているのか

これから、地区の意向や考え方をどのよう
に尊重してすすめるのか

地域福祉に町の力と責任を

介護・医療保険制度の改定と住民負担をど
のように考えているのか

社会福祉協議会と町の関係をどのように考
え、力を入れるのか

町長
副町長
担当課長

地域包括支援センターの運営はどうなるの
か

質問事項・質問の要旨

（仮称）鳩山新ごみ焼却施設整備について
町長
副町長
担当課長平成28年２月以降の泉井・上熊井地区対策

協議会との話し合いの経過について説明を

町の都市計画審議会や県の対応はどうだっ
たか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３ 大賀広史 １
１時間20分

(1)
① 鳩山町防災訓練について伺う

② 各小・中学校における避難訓練等の実施
状況は

③ 自主防災組織における訓練の実施につい
て

(2)
① 町内における水害の発生状況と町として

行っている対策について伺う
② 水防団の活動及び要請について提言する

が、町としての考えを問う

２

(1)

(2)

① 事業への考え、検討した点はあるのか

(3)

(4)

① SSW導入で見えてきた「さわやか相談
室」の現状と課題について伺う

② 「チーム学校」とはどのような効果を期
待しているのか

３

(1)
① 町で購入した旧西友リビング館をどのよ

うに利用するのか、現時点の計画の進捗
状況を伺う

４

町長
副町長
教育長
担当課長

子育て・教育支援について
町長
教育長
担当課長

町が少子化対策の一つとして、今後取り組
もうとしている、鳩山町結婚新生活支援事
業とはなにか
今年度より小・中学校に導入したSSW(ス
クールソーシャルワーカー)について

交通安全対策について
町長
担当課長

子育て支援・ファミリーサポート事業につ
いて

子育て世代包括支援センターとはどのよう
なものなのか

鳩山町の「地方創生」について

昨年12月の定例会では、「（仮称）鳩山町
地域包括ケアセンターが開設されても、総
合福祉センターは今まで通り運営する。」
と答弁していたが、デイサービスの運営廃
止に至った経緯を伺う

防災対策について
町長
教育長
担当課長防災訓練について

風水害対策について

配食サービスは、いつ頃から始めたいと考
えているのか伺う

総合福祉センターと（仮称）鳩山町地域包括ケア
センターについて

町長
副町長
担当課長福祉センターで、平成７年にデイサービス

を始めた時の経緯や状況を伺う
現在、福祉センターでデイサービスを受け
ている人数と今後の対応を伺う
デイサービスセンターの運営廃止を決め
た、理由と廃止期日を伺う

配食サービスを可能にする施設として、設
計変更等を検討したのか伺う

町長
担当課長

地方創生加速化交付金事業について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

４ 小川唯一 １
50分

(1)

(2)

(3)
(4)

２
町長
担当課長

(1)
(2)
(3)

５ 石井　徹
１ 1時間

(1)
① （仮称）鳩山新ごみ焼却施設整備につい

て
② 南比企窯跡群の国の史跡指定化によるガ

イダンス施設の整備はいつ頃を想定して
いるか

(2) 町長
担当課長

① 「旬の花」の今後の営業体制について
② 上熊井地区活性化推進事業計画にある農

産物販売施設での飲食の提供は考えてい
るか

③ その他、このような来訪者を受け入れる
施設を検討しているか

(3)
① 「鳩山町の未来を作る事業構想」計画の

中の特産品開発プロジェクトのその後に
ついて

② あんずの特産品化、現状を鑑みて今後の
方針を伺う

③ 休耕農地（荒廃農地を含め）の「そば」
による６次産業化の展開についてはどう
か

(4)
① 町の商業施設の活性化策としても商工会

発行のＨＡＴＯＯＬと町の観光ＭＡＰと
の協同での製作はできないか

② 近隣市町との観光資源の広域ネットワー
ク化による観光ＭＡＰの作成については
どうか

２

町長
担当課長

町長
担当課長

５年以内を想定した町への来訪者を受け入
れる施設（店舗）について

５年程度を想定した特産品の育成について

今後の町への来訪者拡大のＰＲについて

仮称コミュニティマルシェ（旧西友リビング館）
の事業について

町長
担当課長

庁用車にドライブレコーダーの設置を

何台に設置しているか
近隣自治体の状況は
設置に対する町の考えを伺う

５年後を見つめたまちの活性化（町への来訪者の
拡大）について

現在の進捗状況について概要を伺う

ベイシア前の信号機の改善要望の進展は何
かあったか

（仮称）鳩山新ごみ焼却施設について
町長
担当課長

８月20日、地区対策協議会での泉井地区、
上熊井地区の地元の考え方はどうであった
か

遅れている理由は何か、改善策は

他の構成市町からの声をどのように受けと
めているか

進行状況等、具体的なスケジュールを示す
べきと考えるが予定は

町長
担当課長

ベイシアスーパーマーケット鳩山店ができ
て１年が経つが、交通事故等の発生状況は
どうか

町長
教育長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)
(2)
(3)

(4)

６ 中山明美 １
50分

(1)

(2)

２

(1)

(2)

① 若者議会の開催
② 審議会委員の若年層人員の拡充
③ 青少年モニター制度

７ 石井計次 １
1時間10分

(1)
① 県道岩殿・岩井線、重郎橋冠水による通

行止めについて
② 公共下水道、鳩山第２中継ポンプ場への

影響について
③ 内川の樋門の役割は何か伺う
④ 越辺川・鳩川の合流する河川改修の国、

県の進捗状況を伺う

２

(1)

① 現在も投棄の継続が見られる箇所はある
か

② 赤沼（坊田）地内の投棄物の対応を伺う
③ 防犯カメラの設置数と今後の計画につい

て伺う

３

(1)
① 利用頻度の多い庁用車に設置を考えるが

いかがか
(2)

① 現在、区長・自治会長からの設置要望は
何件か伺う

② 推定総額はいくらになるか

４

(1)

ドライブレコーダーについて伺う

カーブミラーの設置について伺う

財政問題について
町長
担当課長

起債について

災害対策について

町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

台風９号から学び得たことは何か伺う

産業廃棄物・不用品不法投棄について
町長
副町長
担当課長町内に投棄されている箇所等、どの程度掌

握されているか伺う

交通安全対策について

精神障がい者の支援について
町長
教育長
担当課長発達障害者支援法の一部が改正された。町

の対応は
精神障害、精神障がい者に対する町の取り
組みは

若者の政治参加を推進する施策はあるのか
町長
教育長
担当課長鳩山町の今回の選挙で18・19歳の投票率に

ついて伺う
若者が社会にあたえる影響力を実感できる
ような取り組みを積極的に進めることが重
要ではないか

正式オープン（稼動）はいつになるか

町長
担当課長

この施設の正式名称は
この施設が取り組む具体的内容について
地元産農産物の販売や地産地消を前提とし
た飲食店の展開についてはどうか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 起債余力の判断はどのような算式（係
数）か、伺う

(2)
① 中期、長期的な新たな税収確保策は何か

伺う
② 企業誘致の活動状況を伺う

８ 小鷹房義 １
50分

(1)
① 通学路の交通危険箇所はないか
② 積雪時の安全対策はどうか
③ 看板の設置箇所は適正か

(2)
① 草の繁茂によって視界がふさがれる危険

性はないか

② 町民から町道の除草の要望はないか
③ 今後、町内道路の環境保全をどのように

進めて行くか

２

(1)
(2)
(3)

(4)

９ 小峰文夫 １
1時間

(1)
① 大型バスの走行距離は、どの位か
② 何年型の大型バスか
③ 鳩山町民を乗せて遠距離運行に支障はな

いか

２

(1)
① ニュータウンの地震対策で水道管、ガス

管の破損などを想定したことがあるか

(2)

① ニュータウンの自治会は今のままでよい
と思うか

３

(1)

① 中学校グラウンドの大木の剪定は平成26
年から始まったが、今年グランドを見る
と大木の枝は、また、伸びているが今後
どのように考えていくか

② グラウンドの大木の剪定は、人間の目の
高さで剪定をすべきと考えるが、どのよ
うに考えていくのか

農園運営にあたっての今後の問題点は

鳩山ニュータウンについて

借受者からの農園に対する要望があるか

庁用大型バスの安全対策について

鳩山ニュータウンの自治会との対応につい
て

鳩山中学校グラウンドについて

税収確保について

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長鳩山中学校グラウンドの大木の剪定につい

て

庁用大型バスについて

町長
担当課長

鳩山ニュータウンの災害対策について

町長
副町長
担当課長

町道の安全管理について
町長
副町長
教育長
担当課長

交通安全対策を伺う

道路環境悪化による安全対策を伺う

鳩山町ふれあい農園について
町長
副町長
担当課長農園の借受状況を伺う

新たな地域にふれあい農園を開設できない
か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

４ 町長
担当課長

(1)

① オーガニックハウス鳩山農場は、工場を
作るといって進出して来たが、その後ど
うなっているか

② 町は、オーガニックハウス鳩山農場を誘
致した後、どのように協力してきたか

鳩山町が誘致したオーガニックハウス鳩山
農場の今後について

町が企業誘致したオーガニックハウス鳩山農場に
ついて
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